

Entrada a Cartagena

Escrito por Juan Gómez Ayala. 5 de diciembre de 2017, martes.

Cómo es posible que desde todos los sectores, me consta que estamos trabajando, para dar, dentro de nuestras posibilidades, también, una buena imagen de nuestra ciudad.

Los ciudadanos que nos visitan, los turistas que utilizan como medio de desplazamiento los vehículos, cuando entran por la noche a nuestra ciudad por la zona del espacio Mediterráneo, lo primero que se encuentran es una zona negra, únicamente iluminada por los paneles de publicidad existentes, no por las farolas de la vía de circulación.

Existen farolas pero el tiempo que me reconozco y creo que va desde el año 1993 está igual, apagadas.

Digo esa fecha porque justamente ahí estaba ubicada una fábrica por lo que a la hora de su desaparición, hicieron la entrada por esa zona en ese lugar en concreto.

No sé qué pasara la cuestión es que todos, absolutamente todos hemos pasado por ahí y nada que nada.

Entrada a Cartagena

Escrito por Juan Gómez Ayala. 5 de diciembre de 2017, martes.

Unicamentente ruego y les pido a los gestores bien municipales, autonómicos quien corresponda, que tome cartas en el asunto, me huelo que serán de fuera porque de lo contrario estarían sufriendo como el que suscribe el pasar todos los días por ahí y ver lo que denuncio.

Repito, por favor, a quien corresponda, ponga solución a esta denuncia porque lo que si digo y no me equivoco toda Cartagena sabe de lo que estoy diciendo.